

Testimonio

Redimi2

Hey, gracias por llegar hasta aquí
Este es el último tema de este álbum
Pero quizás es el más importante
Esta canción es muy simple
Esto no se trata de barras ni de skills
No se trata de demostrar algo
Sino de decirte algo

Desde que tuve uso de razón, escuché acerca de Dios
Bajo el contexto familiar, la tradición y sus historias
De pequeño, un día soñé que escuché Su voz
No estoy seguro, pero sigue atesorado en mi memoria

No crean que vengo de familia muy devota
De ser muy devota, mi familia estaba muy distante
Aunque mi madre venía de familia católica
Y mi padre de familia protestante

Era normal escuchar: "Dios te bendiga,"
Antes de irme a dormir o de irme a la escuela
Un tío que te dice: Que papá Dios castiga
Y un papá Dios perdona, dicho por tu abuela
En un ambiente así crecí, y créeme que sí
Creí en alguien que para ese entonces no conocía
Por tal razón no le obedecía
Una vida llena de teorías con el alma vacía

En mi adolescencia, caí en las drogas y toqué fondo
Me hundí en el lago de la fatalidad
No sé si fue porque mis padres se separaron
O solo fue por mi falta de identidad

Vacio existencial, caída abismal que parece no tener final
Ceguera emocional y espiritual
Buscando lo genuino en un mundo superficial
Más de treinta cigarrillos al día me fumaba
Aparte de la yerba que quemaba
Noches de insomnio, sentía que me asfixiaba
No sabía qué, pero algo me faltaba

Renuncié a los cigarrillos, volví al liceo
Me alejé de los parties de rap, me busqué un empleo
Pero a ese Willy se le acabó el recreo
El deseo reprimido hizo todo más feo
Probé nuevas drogas, nuevas pasiones
Nuevos amigos, nuevas desilusiones
Hasta me escondí en un par de religiones
Entre ellas: Testigos de Jehová y los mormones

Yo solo mentía buscando un camuflaje
Tratando de esconder el peso de mi equipaje
Para mi familia y vecinos, un personaje
Pero en las calles, un oscuro viaje salvaje

En uno de esos viajes casi muero
Por una sobredosis de ignorancia entre sustancias
Mi cuerpo no reaccionaba, pero sí mi mente

Y recordé al Dios de mi infancia

Dios, ayúdame, perdóname
Sálvame en este momento
Lo dije con el pensamiento
Y se reveló mi base y mi fundamento
Al otro día le entregué mi corazón al Maestro
Quien es más que religión
Él es el camino al Padre, la redención
La dirección para el que busca salvación

Y tú, ¿quieres conocer a Dios?
¿Qué tal si te atreves a abrirla la puerta de tu corazón?
Él está ahí, Él quiere entrar y cenar contigo
Dile: Señor Jesús, reconozco que te necesito
Te pido que cambies mi mente
Cambia mi mente por la tuya
Acepto tu sacrificio, acepto que Tú eres el Señor
Llévame de tu mano
Sé Tú mi base y mi fundamento